

COMISIÓN EJECUTIVA

Toledo 31 de marzo de 2020

UPTES.

Desde Uptes llevamos trabajando varias semanas para intentar solucionar la falta de EPIS que los técnic@s de transporte sanitario de Castilla la Mancha tenemos, con lo que todo esto conlleva.

Hoy por desgracia estamos en el tercer lugar de personas infectadas en todo el territorio nacional, esto supone que el trabajo se incrementa y los medios disminuyen.

Nos hemos puesto en contacto con las empresas de cada una de las provincias y la respuesta que hemos encontrado ha sido siempre la misma, "No tenemos EPIS, estamos trabajando para solucionar la situación", algunos de los ejemplos que podemos poner, se han ido adaptando EPIS a medida que iban faltando pasando de utilizar mascarillas con un nivel de protección adecuado a mascarillas de papel y en algún caso de tela, compartimos batas hasta 4 personas distintas, desafectándose hasta que se rompen del uso, lo mismo pasa con las gafas, etc.

Para nosotros esto no es suficiente, aun sabiendo las dificultades que existen en la actualidad para conseguir este material, hemos pensado que aparte de tomar las medidas legales que en cada momento y en cada caso hemos visto oportunas, como inspecciones de trabajo, denuncia en los medios, etc., teníamos que hacer algo más.

Para esto hemos iniciado, junto a un grupo de personas, la búsqueda de todos estos EPIS que tan necesarios son para nosotros.

No va a ser fácil, pero desde UPTES vamos a intentar aportar nuestro granito de arena para superar esta situación.

Desde UPTES hacemos un llamamiento a tod@s las empresas publica o privadas, particulares y a cualquiera que en este momento pueda ayudar a mejorar las condiciones de trabajo que tenemos.

Necesitamos mascarillas, pantallas, buzos o batas impermeables, guantes y gel hidroalcohólico. Estas son las principales necesidades que tenemos para poder realizar nuestro trabajo con una cierta garantía para nosotros y para los pacientes que cada día trasladamos.

Para que tengáis una idea de la demanda, hablamos de unos 460 técnic@s de transporte sanitario de programado y unos 800 de urgente, que cada día salimos a trabajar pensando cuando nos va a tocar a nosotros.

Desde UPTES agradecemos los gestos de cariño que la sociedad esta teniendo con todo el personal sanitario, y queremos devolverles todo eso con lo mejor que sabemos hacer, nuestro trabajo y dedicación.

Ahora os necesitamos nosotros, un fuerte abrazo y animo que de esto salimos juntos.